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Áries 21/03 a 20/04
A lua nova libriana acontece na sua área de relaciona-
mentos, ariano, dando maior destaque para esse setor
pelo próximo ciclo. É importante repensar seus víncu-
los de convivência.

Touro 21/04 a 20/05
Taurinos terão que refletir sobre suas relações no tra-
balho e o que é necessário ordenar na rotina. Bom mo-
mento para agendar exames de rotina e repensar hábi-
tos.

Gêmeos 21/05 a 20/06
Os geminianos estão num momento de reflexão interna
sobre o que traz paixão na vida. Semana importante
para entender o que traz ou não felicidade.

Câncer 21/06 a 21/07
Cancerianos ficarão à voltas com a família e precisam
rever essas relações mais íntimas. Será preciso exami-
nar o que necessita ser mudado dentro do seu lar.

Leão 22/07 a 22/08
Boa oportunidade para iniciar novos aprendizados e es-
tabelecer novos contatos, leonino. Cuide para manter o
foco e não começar mais coisas do que consegue fina-
lizar depois.

Virgem 23/08 a 22/09
Os virginianos podem aproveitar a lunação para rever a
forma como lidam com o dinheiro. Reflita sobre suas
maneiras de ganhar, investir e gastar seus recursos.

Libra 23/09 a 22/10
Sol e Lua se encontram no seu signo, libriano, colocan-
do luz sobre você. O visual e as atitudes podem neces-
sitar de mudanças e buscar maior autenticidade é es-
sencial.

Escorpião 23/10 a 21/11
Essa semana vem pedindo descanso e reflexão,
escorpiano. Sua intuição e sensibilidade estarão afloradas
e olhar para dentro e se conectar com uma força supe-
rior pode ajudar.

Sagitário 22/11 a 21/12
Sagitarianos tem uma fase favorável para fazer novas
amizades e criar novas redes de relacionamentos. Al-
gum trabalho voluntário ou participação em um grupo
tende a ter resultados benéficos.

Capricórnio 22/12 a 20/01
Bom ciclo para apostar na carreira, ocupar novas fun-
ções e definir objetivos, capricorniano. Refletir sobre
suas metas a longo prazo e onde quer chegar está em
pauta.

Aquário 21/01 a 19/02
Os aquarianos podem aproveitar o ciclo para expandir
seus horizontes. Filosofia, religião, estudo superior e vi-
agens são os temas em foco dos próximos dias e sema-
nas.

Peixes 20/02 a 20/03
Os piscianos estarão voltados para seus assuntos inter-
nos, podendo até resolver alguns medos e tabus anti-
gos. Bom momento para iniciar terapias e buscar refle-
tir sobre suas questões profundas.

Presidente Adevanil prestigia Costela
de Chão da APAE de Estiva Gerbi

Saúde de Conchal participa do
1º Encontro de Motorhome

IGREJA EVANGÉLICA PENTECOSTAL
"A ARCA DE CRISTO"

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

     Pela presente e melhor forma de direito, ficam todos os obreiros e
membros da IGREJA EVANGÉLICA PENTECOSTAL "A ARCA DE
CRISTO" convocados a se reunir em ASSEMBLEIA GERAL EX-
TRAORDINÁRIA a ser realizada no dia 10 (dez) de outubro de
2022, na Rua Paraná, nº 158, Parque Industrial, Conchal-SP, sede da
igreja, às 19h30 em primeira chamada ou às 20h00 em segunda cha-
mada, com qualquer número de presentes para deliberarem sobre
os assuntos constantes da ordem do dia, a saber:

a)Responsabilização dos administradores pelo período de Vacância da
administração da associação no período de 01/01/2011 até 19/05/2011.

Convidamos todos os interessados a participarem da reunião, pois
nela serão tomadas decisões importantes relacionadas aos assuntos
em pauta.

Conchal, 30 de setembro de 2022.

IGREJA EVANGÉLICA PENTECOSTAL "A ARCA DE CRISTO"
Wilson Taveira Lima - Presidente

3ª Feira do Livro
acontece em Estiva Gerbi

Aconteceu na noite de sexta-feira a 3ª Feira do Livro
de Estiva Gerbi, o tema da feira desse ano foram es-

critores brasileiros, que foram trabalhados em sala de aula
pelos professores. Os alunos puderam expor seus trabalhos,
livros, pinturas, colagens, fotos e muitas atividades desenvol-
vidas em sala de aula.
"Que orgulho poder contar com um corpo docente efici-
ente, criativo e que trabalha sério. Obrigada a todos os
gestores e funcionários que ajudaram, ao meu secretário

de educação Andre Bellezi e a nossa pedagoga Rosiane
Gomes Rodrigues. Obrigada a todos os funcionários da
secretaria de educação", afirmou emocionada a prefeita
Claudia Botelho.
As famílias foram prestigiar a feira do livro em massa, apro-
ximadamente 2 mil pessoas estiveram presentes. "Mais um
ano de aprendizagem e trabalho forte dentro da educa-
ção", afirmou a chefe do executivo.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Estiva Gerbi

O  Departamento Municipal de Saúde participou do 1º
Encontro de Motorhome orientando a população da

importância de fazer os testes de HIV, Sífilis e Hepati-
tes.
Na tenda montada durante o evento, nos dias 23,24 e 25 de
setembro, foram realizados testes rápidos e vacinação de
Poliomielite em crianças de 1 a 4 anos de idade.
Se não passou pela tenda da saúde durante o encontro, pro-
cure a Unidade de Saúde de Referência para receber as
orientações e realizar o teste.
O teste é rápido e possibilita ao paciente, em minutos, ter
acesso aos resultados e receber o encaminhamento neces-
sário de acordo com sua situação.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Conchal

O  Presidente da Câmara Municipal de Estiva Gerbi,
Adevanil Moreira (SD), esteve presente no domingo

retrasado (18) participando do evento Costela de Chão da
APAE. O Presidente foi prestigiar o evento da entidade e
disse que é importante a população participar para ajudar a
APAE.
"O evento estava tudo muito bom, comida boa, costela

maravilhosa, a população presente e um bate papo gos-
toso com muitas pessoas; a diretoria da APAE está de
parabéns", destacou o vereador.
Para o presidente Adevanil, esse evento, como também outros
diversos eventos realizados pela APAE, tem sido destaque pela
ótima organização e pela qualidade dos serviços prestados.
Assessoria da Câmara Municipal de Estiva Gerbi
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Estiva Gerbi inaugura reforma do Centro Esportivo Mário Rocha que
custou quase R$ 1 milhão e com isso recursos enviados pelos

deputados Baleia Rossi e Jorge Caruso chegam a quase R$ 24,5 milhões

Na quinta-feira retrasada (22) aconteceu
em Estiva Gerbi a inauguração da refor-

ma do Centro Esportivo Mário Rocha, que fi-
cou muito lindo, espaçoso e com certeza ainda
continuará sendo a menina dos olhos da cida-
de.
A reforma custou quase R$ 1 milhão, recursos
vindos dos deputados Baleia Rossi e Jorge
Caruso.
De acordo com a prefeita Cláudia Botelho
(MDB), o total de verbas recebidas nos últi-
mos 5 anos e meio, através de emendas parla-
mentares dos referidos deputados, chega a
quase R$ 24,5 milhões. "O Baleia e o Caruso
são mais do que um pai para Estiva Gerbi,
porque nesses quase 6 anos eles envia-
ram mais de R$ 24 milhões em recursos
para a cidade, o que significa um valor pra
lá de significativo levando em conta o ta-
manho da cidade. A gente só tem que agra-
decer e ser grato a eles, é o mínimo que o
estivense pode fazer para retribuir tudo o
que fizeram e ainda estão fazendo pela
Estiva. A gente costuma dizer que a in-
gratidão é que nem carro novo sem gaso-
lina, não adianta ter porque não vai con-
seguir andar, então temos que pensar em
prol de nossa cidade, em tudo aquilo que
foi conquistado e o que ainda pode ser
conseguido. Olhando de fora, pode pare-
cer que é fácil fazer tudo isso, mas é só
olhar para trás e relembrar como tudo
aconteceu nas administrações passadas,
e você verá que fazemos um trabalho sé-
rio dedicado ao cidadão, dedicado à comu-
nidade e é por isso que temos hoje como
parceiros Baleia Rossi e Jorge Caruso,
porque eles sabem de nossa honestida-
de, fidelidade e acima de tudo, de nossa
gratidão a quem sempre nos ajudou. Por
isso peço a você, estivense, que no outro
domingo lembre-se daqueles que fizeram
muito para nossa cidade para garantir qua-
lidade de vida para você e sua família. E
se Deus quiser iremos mostrar nas urnas
nossas qualidades", disse a prefeita logo após
a inauguração do Mário Rocha.
Os recursos destinados para Estiva Gerbi aten-

Baleia e Caruso também se comprometem na frente do ex-vereador e presidente
da APAE, Chico Baraldi, em liberar verba no valor de R$ 500 mil para a entidade

O total de recursos enviados para Conchal através dos deputados emedebistas dá R$ 1.542 milhão

Durante a apresentação dos deputados Ba
leia Rossi e Jorge Caruso para as lide-

ranças políticas de Conchal acontecida dia 25
de agosto pelo presidente do MDB na cidade
Rogério Simoso, o ex-vereador e presidente
da APAE, Chico Baraldi, recebeu a notícia que
a entidade seria beneficiada com recurso no
valor de R$ 500 mil através de emenda parla-
mentar do deputado federal Baleia Rossi para
a construção da cobertura da quadra esporti-
va.
Chico Baraldi ficou emocionado e agradeceu
os deputados pela preocupação com a APAE.
"Obrigado Baleia e Caruso por lembra-
rem da nossa APAE", falou Baraldi durante
o uso da palavra no evento.
"Nossos deputados Baleia Rossi e Jorge
Caruso atenderam ao meu pedido de
emenda parlamentar no valor de 500 mil
reais para a construção da cobertura da
quadra de esportes da nossa APAE. Lem-
brando que já enviaram para a cidade o
total de R$ 1.542,00", disse feliz da vida aos
presentes o anfitrião e presidente do MDB
conchalense Rogério Simoso, que completou:
"Vocês podem contar com o Baleia Rossi
e com o Caruso, porque eles já provaram
através de vários recursos enviados para
Conchal, e também para as cidades vizi-
nhas, que cumprem o que falam. Eles não
estão aqui só para conquistar votos, eles
são nossos parceiros, e nós precisamos
de parceiros assim, comprometidos com
nossa cidade, com nossa comunidade".
Várias lideranças políticas estiveram presen-
tes, como o vereador coelhense Domingos
Franco de Oliveira, o popular Guinho, e os ex-
vereadores conchalenses Ismar Seratti, Paulo
Mano, Maria do Augusto, Chico Baraldi, entre
outros, e também a guerreira e líder nata Con-
ceição Galdino, que estava acompanhada de
seu esposo, o conhecido Mineiro e seu filho
Guilherme Galdino.
O vereador Rogério Piru disse ao Polêmica

que está iniciando em Conchal uma nova era
na política, por conta da mudança do perfil dos
eleitores. "É um momento especial para
nossa cidade, porque Conchal está entre
a política antiga, praticada até hoje, e nos-
sa proposta. A nossa proposta é trabalhar
com seriedade e honestidade, de verda-
de, e sem aquela política do tapinha nas
costas, onde a mentira é a condutora da
esperança. Estamos vivenciando um mo-
mento de verdadeira mudança, por isso o
Baleia Rossi e o Caruso estão aqui, para
mostrar que tem sim como um político ser
honesto e cumprir com suas obrigações
com a população", defendeu.
Durante os discursos dos deputados, ambos se
comprometeram em trazer mais recursos para
Conchal. "Esses são nossos compromis-
sos com Conchal, e vamos continuar a fa-
zer pela cidade o que sempre fizemos,
porque respeitar o voto do eleitor é cum-
prir com o nosso papel, de fiscalizar o exe-
cutivo e brigar por melhorias para a po-
pulação", falou Baleia Rossi.
Para finalizar o encontro, Rogério Simoso cha-
mou sua família ao centro, e junto com esposa
e filhos, num discurso emocionante, se com-
prometeu a fazer o melhor para os conchalenses
ao lado de seus parceiros Baleia Rossi e Jorge
Caruso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

deram todas as áreas, desde o MIT (Municí-
pio de Interesse Turístico), passando pela saú-
de, esporte, lazer, turismo, educação, seguran-
ça,  infraestrutura,  asfaltamento e
recapeamento até sinalização de ruas. "Se tem
algo que a gente não pode dizer, é que não
tivemos ajuda e bons parceiros, porque
Estiva só chegou onde chegou graças aos
nossos verdadeiros parceiros", finalizou
Cláudia Botelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Ao final, a família de Rogério Simoso se abraçou e, num instante
emocionante, eles agradeceram a Deus por tudo que a cidade
está conquistando

O ex-vereador e presidente da APAE de Conchal, Chiquinho Baraldi,
agradeceu Baleia Rossi e Jorge Caruso pelo empenho na conquista
da verba no valor de R$ 500 mil para a entidade

A ex-vereadora Maria do Augusto, ex-
prefeito Pedro Franco e Célio Franco

Baleia Rossi e Jorge Caruso são os recordistas de

liberação de emendas parlamentares, mas outros

deputados também fizeram muito pela região, como

Vanderlei Macris, Cauê Macris, Barros Munhoz, Rafa

Zimbaldi, Paulinho da Força, Carlos Sampaio,

Damaris Moura, Maria Rosas, Célia Leão, entre

outros
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Presidente Adauri propõe

fim das votações para

requerimentos; a ação vai

acontecer no mês que

vem com as alterações no

Regimento Interno

O vereador e presidente da Câmara Muni
cipal de Engenheiro Coelho, Adauri Silva

(PSDB), propôs durante o uso da palavra na
sessão ordinária acontecida segunda-feira (26),
que requerimentos não precisem mais ser vo-
tados, apenas lidos e passados direto ao Exe-
cutivo.
A proposta surgiu depois da polêmica votação
que rejeitou o bloco de requerimentos na ses-
são do dia 12 de setembro.
"Eu sempre fui favorável aos requerimen-
tos, mas decidi acompanhar a base naque-
le dia porque com 6 votos a favor o reque-
rimento não passaria do mesmo jeito, por-
que precisaria de 8 votos a favor para pas-
sar, que significa dois terços dos votos. Na
verdade, o meu voto não fez qualquer dife-
rença, porque mesmo que eu votasse a fa-
vor o requerimento seria rejeitado. Para
evitar esse tipo de problema, porque eu acho
que não se deve votar contra requerimen-
to, aliás, nem deveria ter votação para isso,
porque é a única ferramenta que o verea-
dor tem em mãos para fiscalizar o executi-
vo, vou propor no projeto de alterações do
Regimento Interno que breve entrará em
pauta, a alteração do artigo que obriga a
votação do requerimento, e deixar igual as
indicações, que não precisam de votação.
Pelo menos acaba esse tipo de problema e
não fica parecendo que os vereadores es-
tão escondendo algo da população", expli-
cou Adauri.
O vereador e 1º Secretário Wagnão da Ambu-
lância também é a favor de mudar o Regimen-
to para que os requerimentos não precisem ser
votados. "Eu também sou a favor porque
acho que o prefeito tem a obrigação de res-

ponder as indagações dos vereadores, mes-
mo porque somos nós que representamos a
população. E nem precisaria colocar em vo-
tação esse tipo de material, tem que passar
direto", disse Wagnão.
Já o prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB)
destacou o seguinte sobre a proposta: "Eu te-
nho na prefeitura departamentos de com-
pras, licitação e jurídico para responder
tudo isso para o Tribunal de Contas, para o
GAECO e Ministério Público, agora, por
que não vai esclarecer isso para um verea-
dor ou para o cidadão? Agora se tiver um
processo lá com 300 ou 400 páginas e qui-
ser tirar cópias, não tem problema, paga lá
a cópia por página e pronto, tem o que qui-
ser em mãos e pode montar o processo que
quiser, não tem problema algum. Agora tem
que ser tudo documentado, chega lá
protocola direitinho, tem o prazo hábil para
responder, e a nossa equipe vai responder
dentro do prazo que é permitido por lei, mas
jamais deixaremos de responder. E outra,
se quiser entrar lá e tirar fotos do processo
e ver o que tem de conteúdo, pode também,
aqui não tem qualquer tipo de restrição. E
isso é até bom pra mim, porque se alguém
lá dentro estiver fazendo alguma coisa que
eu não estou autorizando, ele também fica
na berlinda, porque hoje a responsabilida-
de não é só minha não, é do diretor, do se-
tor e de todos os responsáveis pelo departa-
mento ou secretaria".
Agora é só aguardar para o mês que vem o
projeto que propõe mudanças no Regimento
Interno, sendo que uma delas é essa, o fim das
votações dos requerimentos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Jogos da Inclusão de

Engenheiro Coelho

terminam com festa no

Ginásio de Esportes

A final dos 'Jogos da Inclusão', que reu
niu os alunos da Associação de Pais e

Amigos dos Excepcionais (APAE) e os alu-
nos da secretaria de esportes terminou em festa
na tarde de segunda-feira (26). Os jogos fo-
ram realizados durante todo o mês de setem-
bro, em comemoração ao 'Setembro Verde',
mês de conscientização da inclusão social

da pessoa com deficiência. O mês foi esco-
lhido por ser comemorado, no dia 21 de se-

tembro, o Dia Nacional de Luta da Pessoa

com Deficiência.
Os jogos finais foram acompanhados pelo
vice-prefeito, Adézio Dias, pelo diretor de
esportes, Edivon Filho Soares dos Santos e
pelo superintendente de esportes, além de
professores e funcionários da APAE.
Na disputa final do futebol, os alunos da APAE
saíram como campeões, após vencerem o
time da escolinha da secretaria de esportes.

Os alunos da APAE também foram premia-
dos na disputa de lançamento na cesta.
Após os jogos, todos os alunos e professo-
res participaram de uma confraternização.
Escolinha de Futebol

A escolinha de futebol da Prefeitura Muni-
cipal de Engenheiro Coelho é realizada no
Estádio Municipal e é gratuita para os mo-

radores da cidade. Para realizar a inscri-
ção e participar das aulas, a crianças deve
se dirigira até o ginásio municipal, acompa-
nhada de um responsável. É necessário apre-
sentar uma cópia do RG, uma cópia do com-
provante de residência e uma foto 3×4 da
criança. Vale destacar que, caso a criança
apresente algum problema de saúde, é ne-
cessário apresentar o atestado médico no dia
da inscrição.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Em Engenheiro Coelho Educação realiza
Semana de Alimentação Saudável nas escolas

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Co
elho, através da Secretaria Municipal de

Educação e do Departamento de Nutrição, re-
alizou uma Semana de Alimentação Saudável
em toda a rede de ensino municipal. O encer-
ramento da semana aconteceu na sexta-feira

passada (23), quando cada aluno levou para
casa um kit de alimentos, contendo itens pro-
duzidos através da agricultura familiar da ci-
dade. A semana faz parte das atividades alusi-
vas ao Dia Mundial da Alimentação, que acon-
tece em outubro.

A técnica em nutrição, Cibele Paula
Hornhardt de Godoy, explicou como foi feito
o trabalho durante a semana. "Eu, juntamen-
te com a nutricionista Patrícia Aparecida
Cardoso de Moraes, montei um projeto,
prevendo as ações que seriam realizadas
com os alunos e mandamos para cada es-
cola. Nesse projeto, nós demos exemplos
de atividades que poderiam ser realizadas
com os alunos, dependendo de cada faixa
etária".
Durante toda a semana, todos os alunos tive-
ram atividades que envolveram conhecer os
alimentos, a importância do consumo da ali-
mentação saudável e dos benefícios para a
saúde. "Foi uma semana bem produtiva. Es-
tivemos nas escolas realizando as ativida-
des com os alunos, dando palestras, expli-
cando a importância da alimentação sau-
dável. Os alunos participaram de dinâmi-
cas, brincadeiras e ainda puderam apren-
der diversas receitas saudáveis".
Segundo o Secretário Municipal de Educação,
Dr. Edvaldo José de Souza, a secretaria de
Educação tem tido um cuidado muito especial
com a alimentação dos alunos da rede pública.
"Nós sempre tivemos um cuidado especial
com a alimentação que é servida aos alu-

nos na rede pública. Desde a origem dos
alimentos até a forma de preparo adequa-
do. Um exemplo é o que foi feito durante o
período de férias escolares, quando manti-
vemos as escolas abertas e servimos a me-
renda para os alunos".
Para encerrar a semana, as escolas realiza-
ram a exposição dos trabalhos realizados pe-
los alunos. "Expor os trabalhos deles é uma
forma de mostrar para os pais o que vem
sendo trabalhado com os seus filhos duran-
te as aulas. É uma forma de expandir o
trabalho de conscientização para a impor-
tância da alimentação saudável", explicou
Godoy.
Para complementar o trabalho realizado nas
aulas, todos os alunos levaram para casa um
kit com produtos da merenda, produzidos pela
agricultura familiar da cidade. "Junto com o
kit nós estamos enviando para os pais um
panfleto, explicando como foi a semana.
E falando para os pais aproveitarem es-
ses alimentos interagindo com as crianças
durante o preparo. É uma forma dos alu-
nos explicarem para os pais o que apren-
deram durante a semana", concluiu Godoy.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho
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Equipe de basquete de

Engenheiro Coelho vence amistoso

em Holambra

Os Rabbits, time de basquete de Engenhei
ro Coelho, venceram um amistoso dispu-

tado na noite de terça-feira (27), contra o time
dos Wolfs, de Holambra. O placar final foi de
83 a 49 para Engenheiro Coelho, em jogo dis-
putado no ginásio municipal de Holambra. O
time da cidade teve o apoio da Prefeitura Mu-
nicipal de Engenheiro Coelho, através da Se-
cretaria Municipal de Esporte e Lazer para
participar da partida.
O analista de T.I., João Filipini Francisco, um
dos atletas do time, falou sobre o jogo. "Nós
fomos convidados para participar dessa
partida pela equipe do Wolfs, de Holambra.
Após o convite, nós reunimos alguns atle-
tas da cidade para participar da partida e
conseguimos sair com a vitória".
Segundo Francisco, o time foi formado após a

união de vários atletas, que já praticam o bas-
quete na cidade. Eles treinam aos sábados e
domingos, no ginásio municipal. "A nossa
ideia, agora, é representar a cidade em
competições na região. Estamos
estruturando e buscando apoio para seguir
com o trabalho do time", completou.
O basquete é mais uma das modalidades que
vem recebendo apoio da atual gestão. Este ano,
a prefeitura municipal já inaugurou uma qua-
dra de basquete 3x3, instalada no lago munici-
pal e realizou o primeiro campeonato da mo-
dalidade na cidade. O prefeito, Dr. Zeedivaldo
Alves de Miranda, já anunciou a instalação de
outra quadra da modalidade na praça do bair-
ro Luiz Fávero.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro
Coelho premia vencedores

em concurso de desenho da
'Família do Zé Gotinha'

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Co
elho, através da Secretaria Municipal de

Educação e da Secretaria Municipal de Saú-
de, premiou os ganhadores do concurso de de-
senho da 'Família do Zé Gotinha'. Os ga-
nhadores foram anunciados na sexta-feira (23).
O concurso foi realizado para incentivar os alu-
nos das escolas públicas a receberem a vaci-
na.
Na categoria I, da Educação Infantil, a ganha-
dora foi a aluna Helena Martins Pereira

Francisco, da EMEIEF Odécio Forner. Ela
é aluna do infantil II, da professora Juliana

Moura. Na categoria II, a ganhadora foi Lívia

Ketlyn Fernandes Batista, aluna do 5º ano
B, da professora Vanessa Forner, na

EMEIEF Mariza Franco de Oliveira Paes.
O secretário de educação, doutor Edvaldo José
de Souza, entregou para cada uma das ganha-

doras um kit, contendo doces e brinquedos.
Multivacinação

A Campanha Nacional de Vacinação contra a
Poliomielite e Multivacinação de 2022 foi es-
tendida e segue em todo o país. Na cidade,
todas as unidades de saúde, além da Sala de
Vacinas, estão participando.
O objetivo é alcançar cobertura vacinal igual
ou maior que 95% para a vacina poliomielite
na faixa etária de 1 a menores de 5 anos de
idade, além de reduzir o número de não vaci-
nados de crianças e adolescentes menores de
15 anos e melhorar as coberturas vacinais,
conforme o Calendário Nacional de Vacina-
ção. Segundo o último levantamento da secre-
taria de saúde, a cidade já vacinou 67% do
publico alvo.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho
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Conchalense Octávio Metzker mais uma

vez ajuda a levar o seu time a classificação

da Série B do Brasileirão

O Conchalense Octávio Metzker faz
mais história no Mirassol Futebol Clube,

agora ajudando a equipe a subir para a Série B
do Brasileirão 2023, isso aconteceu depois da
vitória heroica em casa contra o Aparecidense
de Goiânia.
O placar na noite de domingo (25), no estádio
José Maria de Campos Maia, em partida váli-
da pela 6ª e última rodada da Série C, foi 2 a 1
para o Mirassol. O time comandado pelo téc-
nico Ricardo Catalá ainda conquistou uma vaga
na decisão Cezinha contra o ABC-RN.

Cerca de 9,2 mil pessoas compareceram ao
Maião e viram o Leão abrir o placar com
Camilo logo aos 53 segundos de jogo. O
Camaleão empatou aos 10 minutos com
Rodriguinho. Kauan colocou o Mirassol na
frente de novo na segunda etapa.
O volante e destaque da equipe, Octávio
Metzker, vem realizando um excelente desem-
penho, por isso de novo teve a oportunidade
de criar outra história no futebol brasileiro, con-
quistando a Série B do Brasileirão 2023.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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CASA DO AGRICULTOR - Av. Pref. Nelson Cunha, 522, Jd. Sto.
Antonio, Conchal - Fone: (19) 3866-1765 / 3866-3171

***
ARROZ ANDRADE & ANDRADE Rua Santo Antonio - 233 -

Tujuguaba - Conchal - Fone: 3866-1163

***
FARMÁCIA SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. Nova Veneza, Conchal - Fones: (19)
3866-2259 / 3866-4980

ANUNCIE AQUI Zap 3866-4440

Jornal Polêmica, sempre com você!!!

Saúde de Engenheiro Coelho realiza avaliação

oftalmológica em alunos da rede pública

Os alunos da Escola Municipal de Educação Fundamental
Eliza Franco de Oliveira passaram por uma avaliação

oftalmológica para a busca de casos de Tracoma. O tracoma é
uma doença inflamatória, que atinge os olhos, como uma
conjuntivite, causada pela bactéria Chlamydia Trachomatis.
A avaliação dos alunos foi realizada por um profissional de saúde
capacitado, enviado pela Diretoria Regional de Saúde (DRS),
de Piracicaba.
Na cidade, foram avaliadas mais de 370 crianças. Desse total,

13 tiveram a confirmação da
doença. Os pais ou responsá-
veis por esses alunos foram
avisados sobre a doença e os
alunos já estão recebendo
acompanhamento adequado e
medicação.
Quais são os sinais e sinto-

mas do tracoma?

Em sua fase inicial, o tracoma
é uma doença que ocorre com
maior frequência nas crian-
ças. A depender da forma clí-
nica, o indivíduo com tracoma
apresenta os seguintes sinais
e sintomas:
· fotofobia (sensibilidade e in-
tolerância à luz);
· prurido (coceira nos olhos);
· sensação de corpo estranho
dentro do olho;
· vermelhidão nos olhos;
· secreção;
· lacrimejamento e dor nos
olhos, intensa fotofobia
· dificuldades de abrir os olhos;
· diminuição da visão
Muitas pessoas com tracoma
não apresentam nenhum sinal
ou sintoma.
De acordo com o Ministério
da Saúde, o tracoma é a prin-
cipal causa de cegueira infec-
ciosa e é responsável por pre-
juízos visuais em 1,9 milhões
de pessoas, das quais 450 mil
apresentam cegueira irre-
versível. Estima-se que 190,2
milhões de pessoas vivem em
áreas endêmicas com risco de
cegueira por tracoma.
A prevenção do tracoma é
realizada com a adoção de
hábitos adequados de higiene,
como lavagem do rosto das
crianças com frequência e o
não compartilhamento de ob-
jetos de uso pessoal como len-
ços, roupas e toalhas, entre
outros.
Em outubro, o profissional de
saúde retorna para a cidade e
os alunos de outras unidades
escolares serão avaliados.
Assessoria de Comunicação
da Prefeitura de Engenhei-
ro Coelho
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